

„Was hab' ich?“

Über das Internetportal „Was hab' ich?“ können sich Patienten ärztliche Befunde von Medizinstudenten und Ärzten kostenlos übersetzen lassen (siehe „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 9/2011). Gegründet wurde das Portal von den Medizinstudenten Anja Kersten, Johannes Bittner und anderen im Januar 2011 in Dresden. Praktisch über Nacht entwickelten sie dieses Angebot und verzeichnet seit dem eine enorme Nachfrage. Um die hohe Anzahl an Befunden auch

übersetzen zu können, verfügt „Was hab' ich?“ inzwischen über ein deutschlandweites Netzwerk aus Medizinstudenten und Ärzten. Am 22. März 2012 bekam Frau Kersten in Berlin als Ideengeberin und stellvertretend für das Team die mit 10.000 EUR dotierte Auszeichnung „Goldene Bild der Frau“ verliehen. Laudator war der bekannte Eckart von Hirschhausen.

Knut Köhler M.A.
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Anja Kersten erhielt für „Was hab' ich?“ die
GOLDENE BILD der FRAU

© Axel Springer AG